

魅力的な備前市

備前緑陽高校 二年 白髭 実咲

少子高齢化社会と言われている今、備前市でも出生数が減少する中で死亡数はどんどん増加している一方で。また、若い人達は備前市に住んでいても「自分が行きたい就職場所がないから。結婚するから。交通の便が悪いから。」などの理由で多くの若者達は、備前市を離れてしまっています。備前市は田舎だし良いところがあまりないと思っている人も多いと思います。しかし備前市は小学校と中学校と高校生まで医療費が無料で子どもを持っている親などとても嬉しいことだと思います。他にも、日生に行けばカフェや飲食店なども多数あり魅力的だと思えます。私たちが知らないだけで、備前市はもっともつと良い所がたくさんあるのではないかなと思えました。先程も少し触れましたが、備前市は交通の便を増やす、就職場所を増やす必要があると思えます。交通の便は、バスや電車の本数を増やせば、他の県からでも人が来やすくなり、少しでも多くの人が来てくれると思います。また、就職場所を増やし若い人が住みやすいように、お店を増やしたりと簡単にはできないことかもしれませんが

なが努力し協力したら実現できると思えます。そのためには、子どもからお年寄り、どの年代もみんなが仲よくできるように交流会などを開けばいいのではないかなと考えています。備前市のみんなが「住みやすくいい所」だと思えば、外から見て「備前市に行ってみたいな」と思う人が増えると思います。みんなが住みやすいと思える地域にするためには、交流会などを含め子どもからお年寄りまでみんなが「備前市はいい所だからぜひ来てほしい」と備前市に住む人からそう思い改善すべきだと思えます。そして、魅力的な所は大切にして継続させるようにして悪い所はどうしたら改善できるかをしっかり備前市の人たちが考えなければならぬと思います。そうすれば、今よりもつと魅力的な備前市になり、備前市に住んでいる人も「備前市はいい所だからぜひ来てほしい」そう心から思ってくれるようになりいい場所になると思えます。最後に私は、瀬戸内市に住んでいます。最後に私は、瀬戸内市に住んでいるのですが、高校が備前市にあるので毎日のように備前市に来てるし、おじいちゃんとおばあちゃんも備前市に住んでいるので幼い頃から備前市を訪れています。昔に比

べてどんどん建物も古くはなっています。カフェとか若い人が喜ぶような所は増えてきていると思うのもつと備前市がいい所になってほしいと思っています。



No one can make you be considerate; it is your decision.

旧関谷学校創学350年記念「るんこカルタ」より